

MEDIEN INFORMATION

Melodien zum Träumen - Glanzvolle Musical-Night im Europa-Park

Am 24. August 2002 ist es wieder soweit und es heißt "Bühne frei" für zauberhafte Highlights aus der Welt der großen Musicals. In einer abendfüllenden Gala mit der "Tanz der Vampire Band" wird die Spanische Arena des Europa-Park für eine Nacht zum Mittelpunkt des Showgeschehens.

Die "Tanz der Vampire Band", 1998 gegründet, setzt sich aus Künstlern der beiden Stuttgarter Musicalproduktionen "Tanz der Vampire" und "Cats" sowie aus ehemaligen Darstellern von "Miss Saigon" und Disney's "Die Schöne und das Biest" zusammen. Ein Feuerwerk an Songs aus den bekanntesten Musicals präsentiert die Band mit 9 Musikern und 5 Sängerinnen und Sängern in einem vielseitigen Showprogramm, bei dem Musikfans voll und ganz auf ihre Kosten kommen.

Die Musicalnächte im Europa-Park sind einzigartig und haben sich zu einem Geheimtipp in der Region entwickelt. Bereits traditionell finden die Musicalnächte in der Spanischen Arena statt, die mit ihrem Flair des mittelalterlichen Spaniens eine besonders romantische Atmosphäre schafft.

Einlass ist ab 19.00 Uhr am Haupteingang, ab 20.45 Uhr in die Spanische Arena. Die Aufführung beginnt um 21.00 Uhr. Karten gibt es für 18 Euro zzgl. VVK-Gebühren unter der Ticket-Line 01805 / 7 88 99 7 oder 20 Euro an der Abendkasse, die Sitzplatzwahl ist frei.

Im Anschluß erwartet die Gäste im Spanischen Themenbereich die gleichnamige Feria, die ebenfalls an diesem Abend stattfindet. Feurige Matadores, rassige Pferde, Flamenco, landestypische kulinarische Spezialitäten und weitere Highlights sind im Eintrittspreis für diesen Abend enthalten.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse